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明治学院大学外国人留学生会 
2022年イベント 

外国人留学生は、大学の皆様にイベント情報を伝えるために、年間会報を
発行することを決定しました。また、異文化コミュニケーションが可能の
プラットフォームとして活用したいと考えています。 

MGFOSA has decided to create an annually newsletter to update MGU 
audience and our members about our events. While also hoping to create a 
platform that allow intercultural communication among students.
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日本語学校訪問・交流会 

 早稲田文化館 

明治学院大学留学生会を代表して幹事4人が

2022年７月13日に私の母校「早稲田文化館 日
本学科」に訪問し、大学説明会を開催した。国
際センターの山田さんと幹事たちのスピーチが
終わった後に座談会の時間も設け、とても楽し
い時間を過ごした。閉会した後に、後輩留学生
の皆さまから「入試に役に立った」といった感
謝の言葉をいただき、日本語学校の先生方から
も「また来年」という熱い要望をいただいた。
これからも後輩留学生のみなさんの役に立てる
ように、引き続き努力していきたい。 

　　　（社会学部社会福祉学科3年・張 語桐） 

今年はコロナの影響から徐々に回復する一年で
あり、留学生会も対面形式で大学説明会が行わ
れた。昨年のオンライン説明会に比べて、今年
は学生との対面交流を通じて、学生側の需要を
より正しく把握することができた。そして、座
談会を通じて学生たちと一対一のコミュニケー
ションを行い、学生たちの問題をより的確に解
決した。私たちは今回の説明会から経験を吸収
して、コミュニケーション力を身につけて、来
年も引続きたいと思う。 

　　　(法学部グローバル法学科2年・WU JIAYI)
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今回は早稲田文化館日本語科に訪問し、明学の
大学説明会を行った。幹事の一員として大変貴
重な経験をさせていただいた。パンフレット・
ホームページだけでは明学の魅力を分からない
ため、今回の説明会は留学生の視点から明学の
魅力を進学希望者に伝えたい思いで行った。進
学試験に疑問が持つ学生と直接話し合い、疑問
点の解決ができると、明学の入試情報への理解
が深まることが感じた。また、自分に対して大
学への新たな認識があった。一年の時は新型コ
ロナウイルスで登校する機会がとても少なかっ
たので、横浜キャンパスについてもよく知らな
かった。この説明会に通じて、他の幹事から横
浜キャンパスの魅力を教えてもらい、自分もあ
まり知らなかった学部についても理解が深める
ことができた。日本語学校の訪問は大学生活を
有意義なものとしている事に嬉しさを感じた。　　　 

    （社会学部社会福祉学科２年・FAN YIJING） 

今回の日本語学校訪問活動に参加させていただ
くことができ、大変良い経験になった。他の留
学生に対して明治学院大学を紹介することで、
改めて明学の魅力を強く感じることができた。
以前はコロナの影響でほとんどの学生がオンラ
イン型式に慣れており、対面授業を経験したこ
とがなかった。今回はキャンパスで充実した大
学生活を送ることについて皆に伝えることがで
きて良かったと感じた。また、他の学生と顔を
合わせて話すことができ、嬉しく感じた。その
後、一対一の質疑応答や大学についての話し合
いができて良い思い出と経験になった。  

             （国際学部国際学科2年・YU PEIQI）
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日本語学校訪問・交流会 

 東進ランゲージスクール 

活動報告  

東京・高田馬場にある東進ランゲージスクール
での日本語学校訪問が、2022年8月2日（火）に
開催されました。今年度は対面形式による開催
となりました。当日は、東進ランゲージスクー
ル側の先生・外国人留学生たち10名程度、にご

参加いただきました。正式訪問の前に、2022年

度8月に行う2回の日本語学校訪問についての会
議が行われました。イベント当日は、国際セン
ターの山田さん先生からのご紹介があり、それ
から、社会学部と心理学部の幹事学生がそれぞ
れ入試と学生生活について説明しました。後半
には当校の学生との質疑応答が行われ、充実し
た訪問活動となりました。 

　　　　（心理学部心理学科3年・リセイイ ）　 

　　　　（社会学部社会学科3年・ソウシイ） 

交流会の思い出 
久しぶりの対面イベントでした。最初からお互いに少し緊張気味
でしたが、順調に進んで行きました。明学を紹介して頂いた先
輩のことを思い出しながら、いつの間にか今回は明学を紹介す
る人になっていたことが不思議で嬉しくなります。その後のフ
リーセッションでは、日本語学校の留学生たちと大学受験の話
や学校生活の話をするのも楽しかったです。国際センターのス
タッフの方や留学生会の幹事さんたちに感謝して、貴重な体験だ
と感じました。
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2022年11月23日、

横浜キャンパスの10号館で1年生の歓迎会が開
催された。国際経営学科の西原先生と国際セン
ターの山田さんのほか、1年生数名が参加してく

れた。司会は、国際学科国際学科2年のYU 

PEIQIとSUN DIHAOが行った。 まず、西原先生
にお話をしていただいた。西原先生からは皆の
卒業後の進路について質問があり、外国人が日
本で就職するためのアドバイスをしてもらえ
た。西原先生のスピーチや手元にある資料を通
して、留学生の皆は外国人が就職するまでのプ
ロセスや方法をより深く理解することができ
た。それから、皆が西原先生に質問し、西原先
生は丁寧に回答してもらえた。これを通じて、
雰囲気はすぐに盛り上がった。 その後、出席者
全員が自己紹介を行った。１年生の皆は国籍も
学科もバラバラだったが、おしゃべりをした後
すぐに仲良くなった。そして、アイスブレイク
ゲームである「お絵描き」クイズが行われた。
全員が2つのグループに分かれ、1 人は与えられ

た単語に対応する絵を描き、もう1人はその単語
が何であるかを推測する。西原先生と国際セン
ターの山田さんもゲームに参加して、みんなで
楽しい時間を過ごし、素敵な思い出を作った。 

最後に、全員が座って自由におしゃべりをし
た。これまでの経験や学校生活での面白いこと
などを皆で話し、お互いのことをよりよく知る
ことができ、親しい友人のような関係になれ
た。すごく楽しい時間だった。 この活動に参加
することで、自分のリーダーシップと問題解決
能力を向上させることができた。そして、たく
さんの良い友達を作り、明学の魅力をさらに感
じることができた。司会の経験は貴重であり、
また人前で喋ったことによる自信も付いた。 

　　　　　(国際学部国際学科2年・ YU PEIQI)

9月・4月入学生向け 
　　　新入生歓迎会
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9月に入学する留学生は、4月と同じようにみんな
と一緒に入学できないので、不安もあるはずであ
る。一方、留学生という立場では、言語の問題な
どで緊張することもある。 留学生幹事会が企画
し、新入生の留学生が招待される歓迎会は、この
不安を解消し、学校の環境に適応するための一助
となることでしょう。また、歓迎会では、新入生
に授業の履修についてアドバイスなどの学習支援
を行うことで、授業への理解を深めてもらうこと
も可能である。留学生にとって、卒業後の進路を
決めるのは困ることである。歓迎会では、留学生
が担当の先生と卒業後の進路や日本での就職につ
いて話し合い、とても勉強になった。歓迎会は、
新入生にとっても、参加した留学生幹事にとって
も非常に有意義なものとなり、全員が親睦を深め
ることができた。 

　　　　　(国際学部国際学科2年・SUN DIHAO)
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　2022年4月、明治学院大学外国人留学生会はonlineで新入生歓迎会を開催し、合計新入生13名
が参加しました。副代表の私が司会を務めさせていただました。まず、英文学科の関口先生と国
際経営学科の西原先生からお話をして、新入生に向けた激励の言葉をいただきました。 そして、

新入生とクイズゲームと「let me guess」ゲームをしました。クイズゲームは数学、英語、日本語、

常識、横浜クイズなどいろんな問題を含み、「let me guess」ゲームコーナーは演技を通じて互い
のことをもっと知りました。新入生だけではなく、先生も参加しましたので、雰囲気はすぐに盛
り上がりました。歓迎会の最後、新入生たちはブレイクアウトルームに入って、雑談会をやりま
した。互いとコミュニケーションを取り、各自の個人趣味や学習計画などいろいろ話しました。
参加者たちはこのコーナーを通じて結びつき、仲良くなりました。歓迎会を参加した先輩と先生
も新入生に授業履修や生活支援など色んなアドバイスをされていました。今回の新入生歓迎会は
ゲームを通じて大学を紹介し、雑談会で友達作り、先生方のメッセージからも大学生活の不安や
迷いを解消した同時に、海外生活の助けになるような経験をたくさんいただきました。参加した
新入生にも、外国人留学生会にも有意義な活動でありました。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(法学部グローバル法学科・WU JIAYI)
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明治学院大学外国人留学生会が2022年12月7日に「就職内定者・大学院進学者による進路報告会」

を開催しました。代表の私が司会を務めさせていただきました。 進路報告会は国際経営学科の西
原先生からのお話からはじまり、たくさんの資料をいただき、多くの学びがありました。 

 続きまして、4年生の就職内定者と大学院進学者３名の方をお呼びし、登壇していただきました。  

・法学部　消費情報環境法学科　劉世畅  

・心理学部　心理学科　石峻  

・経済学部　国際経営学科　梁仲平  

就職活動と大学院進学の経験談やアドバイスな
ど、わかりやすいお話をいただき、ありがとうご
ざいました。 私自身が3年生の就活生なので、今

回の進路報告会に参加し、貴重なお話を聞くことができたと考えています。私と同様に、先輩の
方々のスピーチを聞き、スライドが変わるたびに熱心にメモをする学生が見られます。 最後に、グ

ループに分かれての座談会が盛り上がり、閉会後にも続き、10分の尺があっという間にオーバーし
ました。有意義なイベントを開催でき、とても嬉しく思います。 

                                                                              　　　　(社会学部社会福祉学科3年・張 語桐)
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就職内定者・大学院進学者 
による進路報告会


	明治学院大学外国人留学生会
	2022年イベント
	日本語学校訪問・交流会
	新入生歓迎会イベント
	進路報告会
	日本語学校訪問・交流会
	早稲田文化館
	日本語学校訪問・交流会
	東進ランゲージスクール
	交流会の思い出
	9月・4月入学生向け
	新入生歓迎会
	就職内定者・大学院進学者
	による進路報告会

